

Beide Seniorenmannschaften am Wochenende im Einsatz

19.04.2013 08:32 von Albrecht Morast

Sowohl unsere Erste als auch unsere Zweite Mannschaft absolvieren am kommenden Sonntag ihr nächstes Rundenspiel. Während unsere Zweite um 12.45 Uhr in Eubigheim spielt, empfängt unsere Erste zur gewohnten Anstoßzeit um 15 Uhr den SV Waldhausen.

Zur 1. Mannschaft: Nur noch acht Spieltage stehen für die Mannschaften in der A-Klasse an, wobei unsere Erste dabei fünfmal auf fremdem Terrain antritt und in den restlichen drei Spielen Heimrecht genießt. Das drittletzte Heimspiel in dieser Saison absolviert unser Team am Sonntag, wenn der Tabellenzweite aus Waldhausen zu uns reist.

Mit 48 Punkten aus den bisherigen Spielen und einem Torverhältnis von 61:30 Toren belegt der SV Waldhausen den zweiten Platz in der A-Klasse und steht somit vor dem Aufstieg in die Kreisliga, denn der Vorsprung auf den Dritten beträgt momentan neun Punkte. Der Rückstand auf den Spitzenreiter, den VFL Eberstadt, beträgt aus der Sicht unserer Gäste fünf Punkte. Am vergangenen Wochenende hätte Waldhausen den Rückstand auf Eberstadt verkürzen können, doch das Spitzenspiel endete 1:1 unentschieden. Mit nur zwei Niederlagen aus den bisherigen Saisonspielen musste unser Gegner die wenigsten verlorenen Partien hinnehmen. In Punkto Torreschießen hat Waldhausen hinter Eberstadt den erfolgreichsten Sturm in der Liga.

Am neunten Spieltag konnte Waldhausen nicht nur das Hinspiel mit 2:1 für sich entscheiden, sondern durch die Niederlage unseres Teams musste man in dieser Saison die erste Partie ohne Punktgewinn hinnehmen. In der ersten Halbzeit war unser Gegner das bessere Team und führte daher folgerichtig zur Pause auch mit 2:0. Im zweiten Spielabschnitt bestimmte unsere Mannschaft das Geschehen, wobei Waldhausen auch durch zahlreiche Kontermöglichkeiten gefährlich wurde. Am Ende konnte sich nur noch Jonas Aumüller in die Torschützenliste eintragen, weshalb man, trotz bester Chancen in den letzten Spielminuten, die Niederlage akzeptieren musste.

Nach dem 1:0 Erfolg in Walldürn belegt unser Team weiterhin den siebten Tabellenplatz in der Liga. Am Sonntag steht Matze Keller wieder zur Verfügung, doch vermutlich kann Patrick Seitz nicht mitspielen. Somit wird es wahrscheinlich eine Veränderung zur Startaufstellung vom vergangenen Spiel geben.

Zur 2. Mannschaft: Nach drei Wochen spielfreier Zeit steht für unsere Zweite die nächste Partie an, welche am Sonntag um 12.45 Uhr bei der Zweiten Mannschaft aus Eubigheim angepfiffen wird.

Weiterhin mit nur drei Punkten auf der Habenseite belegt unsere Zweite den neunten Tabellenplatz in der Liga. Eubigheim hat elf Punkte aus den bisherigen elf Partien sammeln können und belegt, zusammen mit

dem Tabellenachten, den siebten Platz. Will unser Team die Rote Laterne in den verbleibenden sechs Spielen noch abgeben, sollte unbedingt etwas Zählbares von der Auswärtspartie mit nach Hause genommen werden.